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CANARIAS
csábado, 26 de noviembre de 2016 EL DÍA18

V.M., S/C de La Palma

El presidente del Cabildo de La
Palma, Anselmo Pestana, ha
informado de que la institución
insular optará por la vía de
urgencia para facilitar la insta-
lación en la Isla de otra planta de
asfalto, ante el temor que exis-
ten de que se ralenticen obras que
se encuentran en ejecución por
falta de suministro.
Las declaraciones del presidente

insular se produjeron tras man-
tener un encuentro con la con-
sejera de Obras Públicas del
GobiernodeCanarias,Ornella Cha-
cón, quien afirmó que la empresa
que ejecuta las obras de la carre-
tera del Sur ha comunicado,
por escrito, que la existencia de
una sola planta de asfalto “com-
promete el ritmo de ejecución de
los trabajos”.
La adjudicataria subrayó en su

misiva que en el momento de
comenzar la obra en La Palma
“existían tres plantas de asfalto”,
que se han visto reducidas a tan
solo una, por lo que podría
tener serios problemas para
cumplir con los plazos y, por ende,
compromisos firmados en el
contrato.

Anselmo Pestana es cons-
ciente de que “tenemos que
garantizar la obra pública en La
Palma. Estamos hablando de
nobloquear la economía de la Isla,
ya que redunda en otros secto-
res como el transporte o el
turismo”. Por ello, hizo especial
hincapié en que el Cabildo no iba
a esperar al procedimiento ordi-
nario, “que puede tardar unos tres
años”, para permitir que se ins-
tale otra planta, que según los últi-
mos informes debería ir en Fuen-
caliente o Barlovento, sino que,
al contrario, aplicará el artículo
47 para que esta instalación sea
una realidad “en mucho menor
tiempo”, apenas en unosmeses.
El presidente avisó de que el

problema con el suministro de
asfalto no solo afectaría al ritmo
de la obra en la carretera del Sur,
para la que existen nuevemillo-

nes en el presupuestode 2017, sino
que además hay que añadir los
trabajos de asfaltado que realiza
la propia Institución insular en
diferentesmunicipios y las obras
de los ayuntamientos con el re-
manente. Aprovechó para seña-
lar que tampoco es bueno “el
monopolio” que supone tener una
sola planta: “No es razonable que
exista, sería bueno que existiera

competencia”, destacó. A renglón
seguido recordó que no es solo
importante que esté garanti-
zado el suministro “sino que sea
a unprecio razonable”, lo que “no
podemos obviar desde el interés
público”.
El problema de las plantas de

asfalto no radica en la falta de inte-
rés del empresariado por desa-
rrollar esta actividad. Al contrario,

empresas como Unaspa o Ruiz
Romero SL han llegado incluso
a instalar sus industrias sin que
posteriormente hayan podido
ponerlas en marcha, tal y como
ocurrió en el Callejón de la Gata,
en Los Llanos deAridane, por falta
de planificación a la hora de fijar
los espacios donde realmente se
puede desarrollar esta actividad
molesta, pero necesaria.

La obra de la carretera del Sur recibirá nueve millones en 2017 del presupuesto del Gobierno de Canarias./ EL DÍA

La consejera de Obras Públicas
delGobiernodeCanarias,Ornella
Chacón, asumió el compromiso
de analizar conjuntamente con
el Cabildo la finalización de to-
da la obra que inicialmente es-
taba prevista en la carretera del
Norte; esdecir, desde el cascour-
bano de Barlovento hasta Cruz
Castillo enGarafía, un tramoque
se encuentra en el proyecto de
ejecución,peroque fueeliminado
por recortes presupuestarios.
“Hemos considerado oportuno
que los técnicosdel Cabildoydel
Gobiernose reúnan, conozcanese
tramoquequeda sin ejecutar, se-
pan de las economías que po-
demos llegar a disponer y, con
ello, evaluar si es convenientecul-
minar el proyecto en el completo

del trazado previsto”, desde el
cascourbanodeSanAndrésySau-
ces hasta Cruz Castillo. De igual
forma, la consejera subrayó lane-
cesidad de resolver los proble-
mas que con la poca estabilidad
de los taludessehandadoenalgu-
nas zonas de esta obra”. Por ello,
destacó el proyecto que se pre-
sentóalFedecanparaobtener fon-
dos que garanticen mayor se-
guridaden la carreteray, conello,
que el Cabildo de La Palma
acepte la recepciónde la vía. “Es-
toy convencida de que en la re-
uniónquemantengan los técnicos
de ambas administraciones se fi-
jará un escenario claro, conciso
y, sobre todo, rápidopara que es-
ta obra, que no es de las que po-
damos presumir, termine sien-

do algo mucho mejor de lo que
fue”.Ornella reconocióque laobra
de la carretera del Norte “ha re-
sultadomuy compleja, sobre to-
do porque la propia duración de
lamisma ha hecho quemuchas
cosas que se hicieron pudieron
habersidomássencillas”.Recordó
que la Consejería de Obras Pú-
blica lleva apenas “diez años” li-
citandoobras, ante lohacía el Es-
tado directamente, “y gracias a
una labor intensa de ir descu-
briendodónde sehicieron las co-
sas bienydónde sehicieronmal,
tener muy claro que es necesa-
rio contar con un protocolo que
impida que errores cometidos se
vuelvan a cometer”. Sí, la vía del
Norteesunabuenespejoparaver
qué no se debe hacer.

La obra de la vía Norte, hasta Cruz Castillo

El Cabildo facilitará otra planta de
asfalto por el temor a parar obras
���Tras una reunión con la consejera Ornella Chacón, el presidente, Anselmo Pestana, dijo
que no permitirá “el bloqueo de la economía insular” por una posible ausencia de suministro. Comisión sobre

el subterráneo
���El Pleno del Ayuntamien-
to de Los Llanos de Aridane
aprobó este jueves, por una-
nimidad, la propuesta de Iz-
quierdaUnidaCanaria (IUC) de
crear una comisión informati-
vaespecial sobreelparquinsub-
terráneode lacalleConradoHer-
nández, esquinaLuisFelipeGó-
mezWangüemert,que llevauna
década sin pagar el canon de
explotaciónni la licenciadeaper-
tura.

LOS LLANOS

Presupuesto de 6,3
millones para 2017
���El Pleno del Ayuntamien-
todeVilladeMazohaaprobado
unpresupuestode6,3millones
de euros para 2017, y sigue do-
tando de recursos a los Servi-
cios Sociales “para atender a las
necesidades de los vecinos, in-
crementando la partida desti-
nada a esta área, igual que se
ha venido haciendo en los úl-
timos años”, según informó el
alcalde, el nacionalista JoséMa-
ría Pestana.

MAZO

Localización de
los desfibriladores
���Grafcan ha actualizado la
información sobre la ubicación
de los desfibriladores externos
de La Palma en su visor web.
Santa Cruz, Breña Alta y Ma-
zo son losmunicipios que ofi-
cialmente cuentanconeste ser-
vicio en la Isla. La empresa pú-
blicaha incorporado, juntoa los
datosde localización,unacceso
informativosobreelusodeldes-
fibrilador externo semiauto-
mático por primer intervi-
niente.

SALUD

Avión de Iberia con
el nombre La Palma
���Lacompañía IberiaExpress
ha decidido bautizar a uno de
sus aeronaves con el nombre
de La Palma, “como parte del
compromisode lacompañíacon
esta isla”, informa en un co-
municado. El acto de bautizo
tendrá lugar el próximomiér-
coles, a partir de las 13:00 ho-
ras, en el aeropuerto ubicado
en Villa de Mazo, con la pre-
sencia de representantes tan-
to de la aerolínea comodel Go-
bierno canario y el Cabildo.
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DESDE
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LA PALMA

Chacón avisó a
Pestana del riesgo
que corre la obra
de la vía del Sur
por falta de asfalto
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